

DEPORTIVO 2**ATLÉTICO DE MADRID** 2

Song'o	★	Molina	★
Armando	★★	Prodan	★
Helder	★	Andrei	★
(Maikel, 81)	s.c.	Santi	★
Naybet	★★	Aguilera	★
Nando	★	Bejbl	★
Mauro Silva	★★	Caminero	★
Fran	★	(Geli, 81)	s.c.
Conceição	★	Lardín	★★
Madar	★	Juninho	★
(Alfredo, 75)	★	(Pantic, 65)	★
Luzao	●	Bogdanovic	●
		(José Mari, 60)	●

GOLES: 0-1 (M-8) Lardín materializa una espectacular vaselina desde el vértice izquierdo del área.

1-1 (M-40) Madar cabecea un balón pasado ante la pasividad de Molina y de Aguilera.

1-2 (M-79) Andrei ejecuta una falta desviada por Conceição.

2-2 (M-85) Naybet, de cabeza.

ARBITRO: Ruiz Campo, del Colegio Castellano-leonés. Amonestó a Bejbl, Armando, Prodan y Andrei.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la decimocuarta jornada disputado en Riazor ante 30.000 espectadores.

► C16 A CORUÑA

El Atlético buscó poco y trajo poco. Se plantó en A Coruña con poca presencia y acabó cediendo un empate que la justicia quiso decretar, pues el bagaje final estuvo acorde con el fútbol exhibido por los hombres de Antic en tierras coruñesas.

Fue un partido que comenzó pausado y acabó en ida y vuelta, con unos últimos diez minutos hechos de carrerilla, con tensión en una y otra portería, ya olvidada la pizarra en el vestuario. Naybet, a cinco minutos del final, firmó unas tablas que satisfizo bien poco a los dos conjuntos, cada uno con diferentes objetivos. Cuando esto sucede es que se ha hecho justicia.

El Atlético comenzó el choque de cara. Lardín quiso crear algo hermoso en el minuto 8 y tomó un balón en la media punta, llevándolo con criterio hacia Aguilera, que a trompicones devolvió al catalán. Y ahí perfiló Lardín una obra maestra, ejecutando una vaselina de lujo desde el vértice derecho del área de Song'o, quien quiso quedarse quieto para observar tan delicada maravilla.

Entonces se comprobó que este Atlético no posee un paso firme. Lejos de adueñarse del choque—el ambiente y el resultado era propicio—, los de Antic especularon, esperaron, fiados al talento indiscutible de la gente que pulula por arriba. ¿Pero quién les sirve los balones a las estrellas? Ayer, otra vez, nadie.

El Deportivo empujaba,



UN VALOR El deportivista Donato se encargó de mantener a raya al ataque del Atlético.

El Atlético pierde peso

El Deportivo quiso impartir justicia y empató a cinco minutos del final ante un rival que mostró escasa autoridad

aunque bien es cierto que al Atlético se le apreciaba mayor pegada, a pesar de su intermitencia. El equipo local aprovechaba la autopista facilitada por Prodan en la banda derecha para servir balones al área, esperando la llegada del tanque Madar. Avisó el argelino, Naybet también—salvo Aguilera debajo de los palos— y Mauro Silva desde lejos.

Nadar dio satisfacción a su brega y cazó un balón que

Molina y Aguilera consideraron intrascendente para proponer, de cabeza, el empate con el que se llegó al descanso.

El comienzo de la segunda mitad ofreció una imagen escasamente poderosa del conjunto Atlético, que seguía sin balón, que se veía doblegado por la falta de soluciones para sacar el balón jugado, mientras Donato se manejaba con criterio en el corte.

Bejbl no es referencia ofensiva y Juninho se pierde lejos de la puerta. Mientras, Prodan no aparece en su carril y Lardín se asfixia en su pelea en solitario para defender la banda. Y ayer, Caminero tampoco fue solución en el despliegue del esférico.

Así las cosas, la fortuna le ofreció un caramelo al Atlético cuando más pesado para sus intereses se puso el choque. Una falta sin trascendencia se convirtió en una propuesta oxigenante, cuando Andrei ejecutó un golpe directo que tropezó en Conceição, almacenando el balón en la red.

La afición del Deportivo se tiraba de los pelos cuando Naybet reivindicó justicia tras cabecear un servicio echado hacia atrás por Alfredo. La falta de autoridad atlética no merecía más, un mal que deberá remediar si quiere volver a la cabeza.

“El resultado fue justo”

El resultado final del encuentro dejó satisfechos a los dirigentes de ambos equipos, que sufrieron en el palco las alternativas finales en el marcador. Para el presidente del Deportivo, Augusto César Lendoiro, fue un partido “de los que hacen afición. Estamos tan necesitados de puntos, que ilusiona el empate. Ambos conjuntos hicieron méritos para ganar por lo que las tablas finales las considero un resultado justo”, comentó. Por su parte, Lázaro Albarracín, que ejerció la representación rojiblanca en Riazor, era de similar opinión, aunque con matices. “La verdad es que fue un encuentro en el que pudo ganar cualquiera, pero nosotros teníamos el caramelo en la boca y al final nos lo quitaron”, explicó.

Lardín: “Tiré a gol”

Jordi Lardín también pensaba que el público habría “disfrutado con el encuentro, aunque después de adelantarte dos veces en el marcador como hicimos nosotros el empate te sabe a poco”, declaró. Sobre el soberbio gol conseguido por el delantero catalán, él mismo se encargó de certificar que “tiré a puerta para conseguir el gol. Son balones que no suelen entrar, pero esta vez salió bien”. Para Lardín lo peor fue que el Madrid nos ha vuelto a sumar dos puntos, aunque tenemos mucho tiempo para restarlos”, explicó. Por parte deportivista, el marroquí Naybet, autor del gol del empate definitivo no quiso que se le destacara por encima de sus compañeros, “ya que lo importante es el trabajo en conjunto”. Para el central “tuvimos respeto en la primera mitad, pero al final merecimos ganar”, aseguró.

Algo se mueve
más rápido
que el mundo.



El nuevo Audi A6 ya está aquí,
venga a probarlo.



Vallehermoso Wagen, S.A.

Exposición Cea Bermúdez, 28 - Tel. 91-553 39 04
Servicio Oficial Vallehermoso, 87- Tel. 91-553 38 50